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Verbale del Consiglio del 11 gennaio 2023 

 

Il Consiglio dell’Ordine, convocato 05.01.2023 prot. n° 04 dal Presidente dott. Frigerio, con 

modalità videoconferenza, ha inizio, alle ore 18,00. 

Sono presenti i consiglieri 

         P       A 

Dottore agronomo Frigerio Ettore Piero Antonio    X 

Dottore forestale Bonini Anna      X 

Dottore agronomo Buizza Giorgio     X 

Dottore agronomo Febelli Claudio     X 

Dottore agronomo Gatti Pierluigi     X 

Agronomo junior Mapelli Niccolò     X 

Dottore forestale Martelletti Sara     X 

Dottore agronomo Pozzi Alessandro     X 

Dottore agronomo Valagussa Massimo    X 

 
 

Argomenti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta del Consiglio del 21.12.2022. 

2. Approvazione del verbale della Assemblea dell’Ordine del 25.05.2022 

3. Approvazione del verbale della Assemblea dell’Ordine del 18.11.2022 

4. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri; 

5. Approvazione dello schema di Piano triennale di prevenzione della Corruzione, 

dell’illegalità e della trasparenza (PTPCT) 2023 – 2025 e degli obiettivi strategici 

anticorruzione già previsti per il triennio 2022-2024. 

6. Esame della segnalazione inoltrata da un privato cittadino nei confronti di un iscritto 

all’Ordine. 

7. Situazione della morosità degli iscritti per i ritardati versamenti della quota 2022 e 

provvedimenti conseguenti 

8. Varie ed eventuali. 

 

Verificata la regolarità della convocazione e la validità del Consiglio, il Presidente apre la seduta. 
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1. Approvazione del verbale della seduta d Consiglio del 21.12.2022 

Il verbale, già inviato in precedenza a tutti i consiglieri, viene approvato all’unanimità. 

2. Approvazione del verbale della Assemblea dell’Ordine del 25.03.2022 

 Il Segretario fa presente che finora i verbali delle assemblee non sono mai stati redatti ed 

approvati formalmente e ritiene opportuno che si ponga rimedio a tale lacuna. 

Propone quindi al Consiglio l’approvazione del verbale dell’Assemblea del 25.03.2022 che sarà 

trasmesso agli iscritti insieme alla convocazione della prossima Assemblea e posto all’Odg 

dell’Assemblea per l’approvazione formale. Il Consiglio approva all’unanimità 

3. Approvazione del verbale della Assemblea dell’Ordine del 18.11.2022 

Analogamente il Segretario propone al consiglio l’approvazione del verbale 

dell’Assemblea del 18.11.2022 che sarà trasmesso agli iscritti insieme alla convocazione della 

prossima Assemblea e posto all’Odg dell’Assemblea per l’approvazione formale. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

4. Comunicazioni del Presidente e dei Consiglieri. 

Il presidente riferisce sulla evoluzione dell’attuazione della Transizione digitale e sulle decisioni 

assunte in sede di Consiglio di Federazione. 

Sono in fase di valutazione le proposte per l’affidamento di un incarico a un consulente esterno 

che curerà le procedure per tutti gli ordini Lombardi. In questo modo la pesa a carico di ciascun 

Ordine potrebbe aggirarsi attorno a 500,00 €/anno. 

Resta comunque confermata la decisione assunta d questo Consiglio, nella seduta del 21.12.2022 

per la presentazione della domanda di contributo PNRR, affidata al Consigliere Pozzi, da 

presentare entro la data del 13.01.2023. 

Il Consigliere Valagussa, che ha predisposto l’elenco degli iscritti che risultano irregolari 

nell’ambito della Formazione Continua per il triennio 2017/2019 fa presente la necessità che il 

Consiglio di Disciplina comunichi le proprie decisioni in merito affinchè il Consiglio, nella 

prossima seduta possa deliberare i provvedimenti disciplinari agli iscritti che sono risultati 

irregolari alla data del 31.12.2022 per il triennio 2017/2019.  

Il presidente Frigerio prenderà contatti in tal senso con la Presidente del CdD dott.sa Beretta. 

 

5. Approvazione dello schema di Piano triennale di prevenzione della Corruzione, 

dell’illegalità e della trasparenza (PTPCT) 2023 – 2025 e degli obiettivi strategici 

anticorruzione già previsti per il triennio 2022-2024. 
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Il Consigliere Pozzi illustra la documentazione predisposta per il Piano triennale della corruzione, 

illegalità e trasparenza valevole per il triennio 2023-2025, evidenziando gli obiettivi raggiunti e le 

integrazioni proposte per il corrente triennio. 

Segnala che tale documentazione deve essere deliberata dal Consiglio per poter essere pubblicata 

sul Sito Web dell’ordine per eventuali osservazioni per almeno 15 gg; dopo tale scadenza il Piano 

sarà formalmente approvato dal Consiglio, eventualmente recependo le osservazioni proposte, e 

successivamente trasmesso alle autorità competenti. 

Con voto unanime il Consiglio approva (delibera n° 67/FRI21) 

 

6. Esame della segnalazione inoltrata da un privato cittadino nei confronti di un iscritto  

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta una segnalazione da parte di un cittadino di 

Monza avente per oggetto il comportamento a suo dire lacunoso sotto l’aspetto professionale, di 

un iscritto a questo Ordine, (residente in provincia di MB)  che avrebbe deciso il taglio di un 

albero ornamentale in un’area condominiale, previa indagine strumentale. A taglio avvenuto, 

l’albero si sarebbe rivelato sano.  

Il Consiglio delega il Presidente a reperire tutta la documentazione inerente il caso (perizia, 

controperizia, nominativi delle persone coinvolte, e altra documentazione utile da esaminare nella 

prossima seduta del Consiglio per eventualmente segnalare il caso al Consiglio di Disciplina.  

 

7 Situazione della morosità degli iscritti per i ritardati versamenti della quota 2022 e 

provvedimenti conseguenti 

Il tesoriere riferisce che alla data del 31.12.2022 risultano morosi 30 iscritti per il versamento della 

quota 2022 (con aggravio di mora per ritardato pagamento). 

Su proposta del Tesoriere il Consiglio delibera di inviare il 1° sollecito formale agli iscritti non in 

regola con il versamento della quota 2022.  

Con voto unanime il Consiglio approva (delibera n° 68/FRI21) 

Il tesoriere fa presente che sussiste lo stato di morosità, da parte di n° 8 iscritti, anche per le quote 

arretrate 2021 nonostante i ripetuti solleciti inviati nel corso del 2021 e 2022. 

Il Consiglio incarica il Presidente di trasmettere l’elenco dei morosi – anno 2021 al Consiglio di 

Disciplina per i provvedimenti disciplinari del caso  

Con voto unanime il Consiglio approva (delibera n° 69/FRI21). 
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8.Verifica dello stato di attuazione della Formazione Continua. 

Il consigliere Valagussa informa il consiglio sullo stato di attuazione della Formazione continua e 

dell’attribuzione dei crediti Formativi relativamente al triennio 2020/2022. 

Come preannunciato nel corso dell’Assemblea del 18.11.2022 il Consiglio si è impegnato a stilare 

l’elenco degli iscritti che risultano irregolari al 31.12.2022 dando tempo fino al 30 giugno 2023 per 

regolarizzare la posizione acquisendo i crediti mancanti. 

Il Consiglio prende atto del lavoro svolto dalla commissione della Formazione continua e delibera 

di inoltrare agli iscritti che sono risultati irregolari al 31.12.2022 la nota di invito a regolarizzare la 

propria posizione entro il 30.06.2023, o se dotati dei requisiti, a formalizzare l’esonero. 

Con voto unanime il Consiglio approva (delibera n° 70/FRI21). 

 

9. Richiesta di un nominativo quale componente della Consulta per le cave della Provincia 

di Lecco. 

Il Segretario in forma che è pervenuta da parte della Provincia di Lecco la richiesta di segnalare un 

nominativo da inserire nella Consulta Cave della Provincia di Lecco a seguito della ricostituzione 

di tale organismo dopo l’approvazione della nuova Legge Regionale sulle cave. Nella consulta è 

prevista la presenza di un esperto in materia agro-forestale. 

Il Consiglio, vista la disponibilità dichiarata dal Consigliere Febelli, segnalerà alla Provincia di Lecco 

il suo nominativo. 

 

10. Varie eventuali 

Il Segretario comunica di aver predisposto il modello da inviare agli iscritti per disporre di tutti i 

dati da inserire in SIDAF – dati anagrafici, professionali, assicurativi, previdenziali. 

Si registrano infatti numerose carenze riguardanti la fotografia, la smart-card, il documento di 

identità mancante o scaduto, la posizione previdenziale, lo status professionale, ecc. 

Il Segretario chiede al consiglio di valutare l’opportunità di inoltrare la richiesta agli iscritti poiché 

pare che il CONAF intenda avviare un nuovo SIDAF nel quale dovrebbero essere i singoli iscritti 

a dichiarare i propri dati. Si tratterebbe di una doppia compilazione con aggravio di burocrazia 

inutile. 

Il consiglio ritiene che il SIDAF vada comunque aggiornato tempestivamente prevedendo che 

l’eventuale nuovo Sistema avrà bisogno di molto tempo per essere messo a punto. 
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Conferma quindi la necessità di provvedere ad inviare agli iscritti il modello per il completamento 

dei dati mancanti. 

 

Il segretario avanza la proposta di valorizzare nel corso del 2023 la presenza di iscritti con anzianità 

di 40 e più anni di iscrizione all’Ordine. 

A seguito di una verifica istantanea al momento risulterebbero n°2 iscritti con 40 anni di anzianità 

(Beretta D., Corti A.), n° 1 iscritto con 43 anni (Pienzi), n° 3 iscritti con 45 anni (Camozzini, Leali, 

Peluso), e 1 iscritto con 50 anni (Buizza). 

La celebrazione degli iscritti anziani potrebbe costituire un’occasione per comunicare all’esterno il 

significato e l’importanza della professione. 

Il Consiglio propone di utilizzare l’Assemblea che si svolgerà la prossima primavera per organizzare 

una piccola cerimonia per il riconoscimento dell’anzianità professionale. 

Alle ore 19,30 esauriti gli argomenti di discussione, il Presidente dichiara chiusa la riunione. 

 

   Il Segretario       Il Presidente 
(Giorgio Buizza)     (Ettore Piero Antonio Frigerio)  
 

 

 


